

Le R. P. Gonthier, dominicain, oncle du nouveau prêtre, a prononcé le sermon de circonstance.

Le même jour, à Fraserville, S. G. Mgr l'Auxiliaire, à la grand'messe paroissiale, conférait l'ordination sacerdotale à M. l'abbé G.-Et. Grandbois, originaire de la paroisse. M. l'abbé D. Pelletier, curé de Bienville et oncle de l'ordinand, a fait le sermon.

Dans les deux localités, l'importance et la solennité des cérémonies avaient attiré une assistance nombreuse dans les églises.

— Samedi, le 1^{er} avril, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé aux funérailles de M. l'abbé Pl. Roy, à Saint-Isidore de Beauce, et a célébré le service funèbre. Suivant le désir exprimé par le vénéré défunt, aucune oraison funèbre n'a été prononcée.

— Dans la plupart de nos paroisses de la ville et des alentours, il y a, de ce temps-ci, des retraites spirituelles où l'on appelle soit l'ensemble des fidèles, soit tour à tour les divers groupes de la population. Ces séries d'exercices sont même devenues trop nombreuses pour que nous puissions seulement les énumérer. On peut attendre des fruits précieux, pour l'avenir, de cette intensité de vie chrétienne qui, au cours de la sainte quarantaine, emporte les populations vers les choses du ciel.

— Dimanche, à l'église de Saint-Roch de Québec, M. l'abbé Deschamps, aumônier de l'hospice des Sourdes-Muettes de Montréal, a réuni les sourds-muets de Québec et des environs, et leur a donné des instructions spéciales.

Feu M. l'abbé L.-R. Paquet

— o —

On annonçait dernièrement la mort de M. l'abbé L.-Raphael Paquet, décédé le 25 mars à Fort Wayne, Ind., E.-U.

Le prêtre défunt est un ancien élève du Séminaire de Québec. Il a exercé le saint ministère dans la Louisiane et l'Indiana.